

Obrolan Musik di Kandang Jurank, Kepala Dinas Pariwisata Kota Tangerang Selatan sampaikan ini !

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 1, 2024 - 09:14



TANGGERANG SELATAN JAWA BARAT - Kepala Dinas Pariwisata Kota Tangerang Selatan Apresiasi kegiatan Obrolan musik di Kandang jurank doank bertemakan "Obrolan musik" Berjalan Sukses , kegiatan itu dilaksanakan sore hari yang dihadiri puluhan musisi, seniman dan turunannya yang tidak mengikat, adapun kegiatan tersebut bertempat di Kompleks Alvita Blok Q No 14 Sawah

Baru Ciputat, Sawah Lama Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan Banten, Sabtu (31/08/2024).

Perlu diketahui, kegiatan tersebut dihadiri oleh Budayawan, seniman, Manager Band, Content Creator para Musisi dan Masyarakat umum. kegiatan dimulai sore hari sampai dengan malam, yang paling menarik dalam acara adanya dialog interkasi yang diiringi dengan musik antara pemateri dan audiens sehingga membuat hidup jalannya obrolan musik tersebut.

Sementara, Kepala Dinas Pariwisata Kota Tangerang Selatan Heru Sudarmanto, S.I.P.,M.M., menyampaikan bahwa, hari ini saya di undang dalam kegiatan obrolan musik dan kami berikan Apresiasi kepada pelaku seni tanggerang dan sekitarnya, kami sejalan dengan program yang diinginkan terlebih sekarang sedang pendataan untuk mereka yang sedang melakukan atau merencanakan event sebagai rujukan kalender tahun 2025, "malam Ini atas dasar masukan satu vestifal pemusik cafe dan kita apresiasi dengan hal ini, kami sangat tertarik dengan potensi lokal ini "katanya".

Sementara, di tempat yang sama Raden Rizki Mulyawan Kartanegara Hayang Denada Kusuma yang sapaan akrabnya "Dik doank" mengatakan Keluar shalat harus ada sejadah kemaslahatan bagaimana cara itu harus teraplikasikan, ga usah harus ada tema event dll, jadi berbuat baik ya bisa dilakukan kapan saja.

Salahsatu tujuan akhir dalam pencapaian kegiatan ini diperumpamakan kita ada satu rumah dimana rumah itu dicintai ada hati kita bersemayam disitu dengan urusan yang sama maupun jalur nya beda, namun harus ada keinginan yang sama dan memang harus bergotongroyong "katanya". (Resky P)